

Campus de St. William

8 de junio del 2022

Incluido:

Carta informativa de agosto (leer y guardar)

Lista de útiles

Información de vacunas (solo K4)

Carta de resultados de los exámenes de MAP (1° y 2° grado)

Libros de la biblioteca

Todos los libros de la biblioteca debieron haberse entregado el viernes 3 de junio. Se enviaron notificaciones a casa el lunes 6 de junio acerca de los libros faltantes. Si están organizando sus libreros este verano, recuerden que la biblioteca de la escuela recibe donaciones de libros en buen estado.

Horario de verano de la oficina de la escuela

Las oficinas de Waukesha Catholic cerrarán por el verano el próximo 16 de junio. Los mensajes se revisarán ocasionalmente durante el verano. Si necesitan contactar a la Sra. Kovalski por favor llamen al 262.896.2920 ext 211 o pueden enviarle un correo electrónico a lkovalski@waukeshacatholic.org

Uniformes

Por favor recuerden que todos los estudiantes deben seguir el reglamento de vestir en estos días que NO no están usando uniforme.

Formulario para pedir transporte el próximo año – ¡HÁGANLO YA!

El Distrito Escolar de Waukesha provee transporte a los estudiantes que viven más lejos de 2 millas del campus a donde asisten. (Para ver los límites del campus presionen las letras azules [-click here.](#)) El Distrito Escolar REQUIERE que todos los estudiantes que necesitan transporte para el año escolar 2022-23 completen la forma que está en el enlace con letras azules y subrayado. Pueden presionar ahí para tener el acceso al formulario de registro.



Si no completan este formulario, sus hijos **NO** recibirán transporte hasta que ustedes hayan presentado todo el papeleo necesario y sea procesado.

Si ustedes piensan que necesitarán servicio de transporte en el otoño, por favor complementen el formulario lo antes posible. La fecha límite será el 15 de junio del 2022. NOTA: Los padres recibirán un correo electrónico confirmando que se recibió su solicitud.

If you think you might need busing in the fall, please complete the form. Please complete this form

Si tienen alguna pregunta, por favor contacten a Debby Dunk en Ddunk@waukeshacatholic.org o al 262-896-2932, ext. 1316. Si necesitan ayuda para llenar el formulario en línea pueden llamar a la oficina del campus al que atiende su hijo.

Formulario para pedir transporte (para uso de los padres): [2022-23 Private School Request Form](#)

Anuarios

Los anuarios se enviarán a casa el jueves con los estudiantes que ordenaron uno. Las órdenes se pusieron el día de la toma de fotografía en el mes de agosto. En la orden de compra de las fotografías.

Escuela de Biblia de Verano

Rocky Railway está aquí en la Comunidad Católica de Waukesha. Invitamos a los niños de K3 a 5° grado a participar del 20 al 24 de junio, de 9:00am a 12:00pm en la parroquia de St. William. Por favor regístrense usando el enlace de Vacation Bible School que se encuentra en nuestra página de web: ccwauk.org/child-formation a más tardar el 31 de mayo. Para mayor información o para oportunidades de voluntarios de jóvenes y adultos por favor contacten a Dawn Van Dorf en dvandorf@ccwauk.org o 262-547-6555 ext.1364.

Mirando Hacia Adelante

Viernes 10 de junio – Servicio de Oración organizado por K5B Kelly

Viernes 10 de junio – Último día de clases -Salida temprano 11:40

AM

